



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

17/07/2024

LEGISLATIVO

Comentario / Alberto García Sarubbi (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- "Ya van 6 foros de diálogo que tienen que ver con la Reforma Judicial en donde han participado ministros, magistrados, jueces, académicos y legisladores; sin embargo, ninguna propuesta expresada en estas reuniones ha sido siquiera escuchada realmente por los legisladores de la Cuarta Transformación. Desde el primer foro realizado en la **Cámara de Diputados**, la presidenta de la Corte, Norma Piña, pidió a los legisladores pensar bien la reforma o México podría sufrir las consecuencias, les dijo: Señores legisladores, el paso veloz ante modificaciones estructurales solo puede dar entrada a problemas mayores. Desde el 27 de junio, fecha en que comenzaron los foros de discusión, los legisladores de Morena y sus aliados, estuvieron convencidos que la reforma al Poder Judicial tendría un solo objetivo, sustituir a los actuales impartidores de justicia y elegir a sus sustitutos por voto popular, los diputados y senadores de la fracción mayoritaria llegaron a los foros de plano hasta con un presupuesto para la elección de integrantes del Poder Judicial. El senador Ricardo Monreal dijo que el gasto para las elecciones de casi mil 600 jueces y casi 5 mil integrantes del Poder Judicial podría oscilar entre 3 mil y 3 mil 500 millones de pesos".

https://drive.google.com/file/d/1DeK4_yNzVKN868S1kcrafzTkQXesAIsr/view